
Assemblée générale Haut-Jura-Ski 

Vendredi 27 octobre 2017 – Les Moussières 

 

Mot d'accueil : Florent Millet, Président l'AS des Moussières 

→Rapport moral du Président. 

→Rapport financier de la saison 2016/2017 et prévisionnel 

2017/2018. 

→Rapports d’activités :  

-commission nordique 

-commission alpin 

-Belles Combes 

→vie du club : 

-licences, adhésions, badges et tenues. Les licences sont 

maintenant électroniques. Il faut une licence compétition pour 

participer à une course. 

-cotisation des  sections. 

-Team Haut-Jura Ski : pour les licenciés à partir de U18, 

afin de créer un groupe pour s’entrainer et concourir, participer à des 

stages… 

-Jura Ski Event : regroupe plusieurs clubs en vue 

d’organiser les JO des jeunes en 2020 aux Tuffes. Une ou deux 

manifestations nationales seront organisées chaque année afin de se 

préparer ! 9 et 10/12/17 : OPA ski de fond, 30 et 31/03/2018 et 

1/04/2018 : championnats de France. 

-Partenaires : beaucoup ont reconduit leurs contrats, 

quelques nouveaux. 



-programmes de l’hiver : diverse courses organisées par le 

club ou les sections. Quelques stages tout au long de l’année. 

→élection au conseil d’administration : 

-Delphine Legrand a démissionné. 

-Tiers sortant : Katia Fachinetti, Corinne Vincent, Michel 

Verguet, Rodolphe Bouton. Katia Fachinetti et Michel Verguet 

souhaitent quitter le CA. Rodolphe Bouton et Corinne Vincent 

sont réélus. 

-Céline Grosrey, Cécile Janvier, Yann Gapin et Maxime Augé 

sont élus et entrent au CA. 

→questions diverses : 

- Valentin Chauvin (équipe de France U23), Léo Raffin et 

Maxence Prost (comité régional) nous  livrent leurs objectifs 

pour la saison à venir. 

-les cours adultes continuent. 

 

Rodolphe Bouton, Corinne Vincent, 

Président secrétaire adjointe 

 


